



La Mômérie



MOM'INFO n° 1 - 2023

Bonjour à toutes et à tous cher.e.s adhérent.e.s de La Mômérie.

La fin de l'année n'est plus qu'à quelques grains de sable...voici donc les dernières nouvelles de la crèche.

Ça bouge à la Mômérie

Le 12 juin dernier, nous avons accueilli Mina ROHEL au poste de directrice. Riche de son expérience et de son dynamisme, elle saura mener à bien ses différentes missions et aura une grande attention de tous, les grands comme les petits.

Le CA fait également peau neuve avec une toute nouvelle équipe de parents prêts et motivés à assurer le quotidien de notre super crèche.

Les parents en charge de la vie de la crèche et de la communication ont bien à cœur de vous faire participer au quotidien des enfants.

Le trombinoscope actualisé du CA se trouve affiché sur le tableau à l'entrée de la crèche.

Vous pouvez d'ores et déjà consulter l'arbre de répartition des professionnelles par section mis à jour pour la rentrée 2023-2024

Journée passerelle

Nos braves astros et apollo ont pu visiter les locaux de leurs futures écoles à la house et au bourg accompagnés par les professionnelles des sections et quelques parents.

Ces journées passerelles sont une chance pour les enfants, elles permettent de découvrir un lieu encore inconnu et de lever un peu le mystère sur ce qui les attend l'an prochain.

Au programme : lecture d'histoire en classe, parcours moteur et évidemment appropriation de la cour de récré.





La rentrée s'organise

Vous serez tenus informés des dates prévues pour les réunions de rentrées des différentes sections.

L'assemblée générale pour le renouvellement du CA se tiendra au mois d'octobre, nous reviendrons vers vous ultérieurement .

Pour rappel, la crèche fermera ses portes pour les congés annuels d'été le vendredi 28 juillet au soir.

Une journée pédagogique pour le personnel est organisée le lundi 21 Août, la crèche n'accueillera aucun enfant ce jour là.

Nous vous retrouverons le mardi 22 Août pour la grande rentrée 2023-2024.

Nous souhaitons une très belle rentrée des classes à nos « grands ».

Nous vous souhaitons à tous une excellente continuation en petite section, de belles réussites et surtout beaucoup de nouveaux copains .



Les familles en fête à la crèche

Le 7 juillet dernier, la Mômérie a fait le plein de souvenirs lors de sa fête annuelle.

Nous tenions particulièrement à vous remercier d'avoir répondu présents.

C'est toujours un bonheur de vous voir vous approprier ces espaces si chers à nos petits.

Ce fût une merveilleuse fin de journée lors de laquelle les enfants ont pu trouver différents espaces adaptés à leurs âges savamment organisés par nos professionnelles de choc !





La Mômérie



Loisirs créatifs

Frustrés de n'avoir pu participer à l'atelier peinture, car votre bambin a préféré voir gonfler sa couche dans la piscinette ? Voici une recette de peinture comestible...oui car on le sait tous, il en mettra plus dans la bouche que sur la belle feuille blanche que vous prévoyez d'afficher sur le frigo !

Matériel

- 2 tasses de farine
- 1/2 tasse de sel
- 2 tasses d'eau
- 1/4 de tasse de sucre
- Colorants alimentaires
- Pots hermétiques



Les étapes de la recette :

1. Mélangez dans un saladier la farine, le sel et le sucre.
2. Ajoutez petit à petit l'eau tout en mélangeant.
3. Séparez la préparation dans plusieurs contenants.
4. Ajoutez le colorant alimentaire et remuez.
5. Versez vos peintures maison dans des pots hermétiques.

Cette peinture entièrement comestible se garde pendant une dizaine de jours si elle est bien conservée !

Petit conseil, ne lésinez pas sur les colorants alimentaires pour obtenir des couleurs bien vives.

